

JEUNESSE

Des épreuves pour tester votre culture geek



Au programme, une épreuve de "rétrogaming", virée dans le monde des anciens jeux vidéo.

/PH. ARCHIVES F.SPEICH

L'envie de vous replonger dans l'univers des vieux jeux vidéo vous dérange? Celle de tirer avec des balles en mousse sur des cibles de dinosaures vous titille également? Faire un parcours de billes, à l'ancienne, ça vous tente? Tout cela est prévu demain samedi, lors d'un événement baptisé Rétro kid games, organisé par l'association French geek movement, dans les locaux du service jeunesse de la ville d'Aix-en-Provence.

Le French geek movement est une association basée à Aix dont l'objectif est de promouvoir la culture "de genre" (fantasy, SF, fantastique, etc.) sous toutes ses formes, cinéma, littérature, BD, par le biais de différentes manifestations. Ce week-end, c'est une initiative plutôt orientée jeunesse qui est prévue, même si "les jeux sont intergénérationnels, de 7 à 77 ans" et que "les enfants doivent être accompagnés", pré-

cisent les organisateurs. À la napolie d'épreuves sus-citées, on pourra se frotter à une "épreuve surprise sur le thème des super-héros".

Les quatre tests épreuves s'enchaîneront en une heure. Pour les meilleurs, des récompenses très... geek: le casque grandeur nature de Boba Fett (Star Wars), une console Xbox 360, un bon d'achat de 50 € à la boutique de jeux La Perle r@re ou encore un de la même valeur à la librairie BD/jeux de rôle La Licorne. **J.D.**

Il est recommandé de s'inscrire en ligne pour réserver un créneau horaire. Toutefois, il est possible de venir directement sur place et d'attendre un créneau libre. <https://www.helloasso.com/associations/french-geek-movement/evenements/retro-kid-games>. Tarif normal : 10€. Tarif adhérent : 5€. Informations pratiques. Le Rétro kid games aura lieu le samedi 24 septembre de 10h à 18h au Repère jeunesse de la ville d'Aix-en-Provence : 37 bis Boulevard Aristide Briand 13090 Aix-en-Provence.

ESPACE PUBLIC

"L'Aéroflorale II" pousse le marché dehors

L'arrivée place des Prêcheurs de l'Aéroflorale II, présenté dans le cadre de la biennale d'art et de culture, ce vendredi, impose des modifications concernant les marchés. La municipalité indique ainsi que le marché alimentaire, qui a lieu habituellement sur les places comtales, sera annulé le samedi 24 septembre. Elle signale également le déplacement du marché aux fleurs des Prêcheurs. Il se tiendra sur la place Verdun aujourd'hui, et sur la place de l'Hôtel de Ville le dimanche 25 septembre 2022.

L'information au cœur du forum Handicontacts

Les 75 exposants réunis à Puyricard hier ont attiré la foule toute la journée



L'ouverture du forum à tous les publics par Parcours Handicap13 Pays d'Aix a été une réussite.

/PHOTO I.A.

En ouvrant au public un forum dédié au Handicap, Parcours Handicap13 Pays d'Aix n'imaginait pas un tel engouement. Succès auprès des exposants qui tenaient à en être (75 participants) et succès auprès d'un public qui emplissait, dès l'ouverture des portes, la salle des fêtes de Puyricard. "Jusqu'à maintenant, nous fonctionnions entre professionnels. Avec pour objectif, faire du réseau. L'ouverture au public est un succès qui dépasse nos espérances", se félicite Angeline Arnaud-Plaza, une des animatrices du forum. "Au départ, il s'agissait de favoriser l'interconnaissance des professionnels pour favoriser l'accès à l'information ; le projet a débuté avec la création, par le Département, d'un guide recensant toutes les structures touchant au Handicap. Aujourd'hui, l'ouverture à

tous les publics est une réussite."

Sur le forum, place à tous les aspects de la vie, depuis l'enfance jusqu'à la fin de vie, et à toutes les thématiques : service d'aide à domicile, soutien aux aidants, logement, emploi, formation, structures d'accueil, réorientation, loisirs, habitat, déplacement, scolarité, droit commun, santé... Sans oublier les nombreux partenaires dont les institutionnels (Ville, Département, Métropole) ou encore Pôle Emploi, aujourd'hui associé avec Cap Emploi pour une Team Handicap commune au service de l'embauche et de l'insertion.

"Handicontacts, précise Mariana Terra, chargée de communication, c'est 600 acteurs dont 200 associations adhérentes au mouvement." Pour un élan d'aide, d'écoute, d'inclusion, d'accompagnement et

d'orientation à organiser, à développer, et surtout à faire connaître.

Recopier le format sur d'autres sites

Pour Geneviève, en fauteuil, "le projet de vie est propre à chacune des personnes concernées par le handicap. Avoir accès aux informations concernant aussi bien la législation que la proximité est très intéressant. Venir sur le forum, c'est échanger en direct avec les acteurs et permettre de mieux comprendre le fonctionnement, les possibilités, les disponibilités. En quelque sorte, c'est l'opportunité de poser des questions en direct, d'entrevoir des portes qui s'ouvrent vers des horizons divers, mal connus ou nouveaux." Avec la création récente d'une cellule consacrée à l'accueil des handicapés et à l'accessibilité des établisse-

ments, la mairie d'Aix, par le biais de sa direction Santé et Handicap, précisait orienter ses projets vers des actions inclusives : "Après la nuit du handicap, ce devrait être un défilé de mode. Nous avons sûrement plus à apporter aux structures existantes qu'aux handicapés eux-mêmes: le milieu associatif est ultra-spécialisé. Nous sommes surtout là pour l'accompagner."

Chacun apporte sa pierre à l'édifice d'une société où les handicapés seraient à la fois associés, intégrés, aidés et surtout informés. Ce forum donne l'envie à Parcours Handicap13 Pays d'Aix de recopier le format sur d'autres sites du département. Et pour faire mieux encore la prochaine fois, chacun était invité à remplir un questionnaire de satisfaction.

Isabelle AVOT